

Regierungsratsbeschluss

vom 9. Januar 2024

Nr. 2024/17

Volksauftrag «Massnahmenpaket für eine Verbesserung der Verkehrssituation in der Klus bei Balsthal» Stellungnahme des Regierungsrates zum Antrag der UMBAWIKO vom 14. Dezember 2023 zum Volksauftrag VA 0140/2023 (BJD)

1. Erwägungen

Die Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission (UMBAWIKO) hat an ihrer Sitzung vom 14. Dezember 2023 den obgenannten Antrag (RRB Nr. 2023/1820 vom 6. November 2023) behandelt und beantragt

«Erheblicherklärung mit folgendem Wortlaut:

Der Regierungsrat wird beauftragt, die vorgeschlagene, vorgezogene Massnahme «Tempo 30 auf der Kantonsstrasse im Städtchen Klus» im Abschnitt Schmelzihof bis Thalbrücke kurzfristig zu prüfen und nach Möglichkeit umzusetzen. In Zusammenarbeit mit dem Bundesamt für Kultur sind Machbarkeit und Wirtschaftlichkeit einer optimierten oder neuen Verkehrsanbindung Thal zu prüfen. Gleichzeitig soll eine Potenzialanalyse Park&Ride und Bike&Ride erarbeitet werden, **sowie soll zeitnah die Umsetzung einer durchgehenden Veloroute geprüft werden.»**

2. Beschluss

Der Regierungsrat stimmt dem Antrag der Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission vom 14. Dezember 2023 zu.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Antrag der UMBAWIKO vom 14. Dezember 2023

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Bau- und Justizdepartement (br)
Amt für Verkehr und Tiefbau
Aktuariat UMBAWIKO
Parlamentsdienste
Traktandenliste Kantonsrat